## FIL 2023: "Había una vez" promueve la lectura con actividades gratuitas para padres e hijos

Inculcar el amor a los libros desde la más temprana edad es el propósito de "Había una vez", una iniciativa que desarrollará sesiones de lectura compartida para los visitantes más pequeños de la Feria Internacional del Libro 2023.

<u>Julio 2023.</u> A partir de este domingo 23 de julio, la **Feria Internacional del Libro de Lima** será sede de "Había una vez", una iniciativa implementada por la **Fundación BBVA** y la asociación civil sin fines de lucro **Luminario** que busca fomentar el hábito de la lectura y el amor por los libros en los niños entre 3 y 6 años a través de sesiones de lectura compartida con sus padres.

Para este propósito, antes de cada sesión, los integrantes del programa de voluntariado del **BBVA** se encargarán de instruir a los padres y madres de familia en las técnicas recomendadas para fomentar en sus hijos el interés y la curiosidad por las historias que leen y comparten. Una vez acabada la capacitación, se realizarán diversas actividades de lectura con los niños.

"Había una vez" se llevará a cabo en el flamante pabellón para niños **FIL Infantil,** un espacio nuevo que, además de una variada oferta editorial, contará con un auditorio con <u>capacidad para 70 personas</u>, cuyo ingreso se asegurará por orden de llegada.

- La <u>primera sesión</u> de "Había una vez" se desarrollará este domingo 23 de julio a las 4 pm, durante la primera semana de la FIL Lima. Considerando que los fines de semana la afluencia de público es mayor, el ingreso al auditorio infantil es limitado y la demanda amplia, conviene acudir con anticipación.
- La <u>segunda sesión</u> se realizará el sábado 5 de agosto a las 11 am. Tratándose del penúltimo día de feria, también es aconsejable tomar precauciones para alcanzar uno de los cupos disponibles.

Desde el año 2019, la iniciativa "Había una vez" ha realizado sesiones de lectura en distintos espacios; entre ellos, la **Gran Biblioteca Pública de Lima** y las ferias del libro de Lima y Arequipa. Asimismo, durante la emergencia sanitaria, desarrolló las sesiones de manera virtual.

Este año, la **Fundación BBVA**, principal auspiciador de la **FIL Lima**, celebra sus 50 años en Perú, y lo celebrará por todo lo alto con su stand en la zona central de la feria. Además, con las sesiones de lectura compartida "Había una vez", reafirma su compromiso con la educación y la cultura como parte del desarrollo sostenible del país.

Para conocer más sobre las actividades que la **Fundación BBVA en Perú** viene organizando en el marco de las celebraciones por sus 50 años, visita <u>fundacionbbva.pe/50aniversario</u>

Fundación BBVA, 50 años creando más oportunidades para la educación y la cultura.

Facebook: <u>fundacionbbvaperu</u>
Instagram: <u>fundacionbbvape</u>
Twitter: <u>fundacionbbvape</u>

## **FIL Lima**

Parque Próceres de la Independencia Av. Salaverry cdra. 16, Jesús María

- Entrada general: S/ 7.00
- Niños menores de 5 años no pagan entrada.
- Cada puerta cuenta con boletería.
- La compra virtual se realiza en: https://teleticket.com.pe/feria-del-libro-2023

**CONTACTO DE PRENSA** 

Giacomo Roncagliolo 994 033 980 giacomomen@gmail.com

Lima, julio de 2023 // SE AGRADECE LA DIFUSIÓN